

PONENTES



Licinio Alfaro,
jefe del Departamento de Construcción Sostenible del Instituto de Tecnología de la Construcción de Cataluña (ITeC)



Iñaki Alonso,
cofundador de sAtt Arquitectura Triple Balance y Asociación Ecómetro



Joaquim Arcas,
cofundador de Cíclica



Carl Bäckstrand,
miembro de la Junta Ejecutiva del Consejo de Arquitectos de Europa (ACE-CAE)



Marina Berasategui,
secretaria de Vivienda de la Generalitat de Catalunya



Laia Bonet,
primera teniente de alcaldía del Ayuntamiento de Barcelona



Maria Buhigas,
arquitecta jefa del Ayuntamiento de Barcelona



Iñaki Carnicero,
secretario general de Agenda Urbana, Vivienda y Arquitectura del MITMA



Francisco Cifuentes,
fundador de Aulets Arquitectes



Guillem Costa Calsamiglia,
decano del Colegio de Arquitectos de Cataluña (COAC)



Albert Cuchí,
profesor en la ETSAV (UPC) y presidente de la Agrupación Arquitectura y Sostenibilidad (AuS)



Sonia Hernández-Montaño,
arquitecta experta en salud



Dolores Huerta,
directora general de Green Building Council España (GBCe)



Christine Lemaitre,
directora ejecutiva del Consejo Alemán de Construcción Sostenible (DGNB)



Josefina Lindblom,
policy officer de la Dirección General de Medio Ambiente de la Comisión Europea



Nuria Matarredona,
directora general de Arquitectura y Agenda Urbana del MITMA



Stefan Moser,
jefe de «Buildings and Products» de la Dirección General de Energía de la Comisión Europea



Jean-Marc Moulin,
director de Sostenibilidad del Grupo Hydro



Ignacio de la Puerta,
director general de Planificación Territorial y Agenda Urbana del Gobierno Vasco



Joan Roig,
cofundador de Batlleiroig y comisario de la exposición "Lo nuevos realistas"



Marcos Ros,
diputado del Parlamento Europeo



Agustí Serra,
director general de Ordenación del Territorio, Urbanismo y Arquitectura de la Generalitat de Catalunya



Jade Serra,
vocal de la Agrupación Arquitectura y Sostenibilidad (AuS)



Teresa Táboas,
vicepresidenta de la Unión Internacional de Arquitectos (UIA)



Greta Tresserra,
vocal de Sostenibilidad, Innovación e Internacional del COAC



Marta Vall-Ilossera,
presidenta del Consejo Superior de Colegios de Arquitectos de España (CSCAE)